

Dagmar Schratter (1954–) - Erste Direktorin des Tiergartens Schönbrunn

Dagmar Schratter promovierte an der naturwissenschaftlichen Fakultät der Universität Graz in den Fächern Zoologie und Botanik. Bis 1981 forschte sie am Institut für Vergleichende Verhaltensforschung in Wien, gleichzeitig war sie Mitarbeiterin des steirischen Tierparks Herberstein. Weiters leitete sie das Institut für angewandte Öko-Ethologie in Stainig (bei Steyr) bis sie 1993 zur Abteilungsleiterin und stellvertretenden Direktorin an den Tiergarten Schönbrunn berufen wurde. 2007–2019 war sie die erste Direktorin des Tiergartens Schönbrunn.